

柏小っ子の せいかつだより



柏崎市立柏崎小学校 生活指導だより R6. 12. 18 (水)

冬休みまであと数日となり、6日(金)には、町内子ども会がありました。冬休みのきまりや町内の危険個所について話し合った後で、町内ごとに集団下校をしました。町内代表者として出席して下さった皆様、大変ありがとうございました。

同日の町内代表者会で「小学生の歩道での自転車乗り」について話題になりました。自転車は、車道の左側を通ることがきまりですが、13歳未満の子どもが自転車に乗るときは、歩いている人を優先しながら歩道を通ることができます。

子どもたちへは、リーフレットを活用しながら主に以下の3点について指導しました。リーフレットは、持ち帰ります。ご家庭でも自転車のきまりについて、ぜひ確認をお願いいたします。

1 車道の左側通行が原則。道幅が狭いなどの理由で歩道を通るときは、**歩行者が優先**。(13歳未満の子どもが自転車に乗るときは、**歩いている人を優先**しながら歩道を通ることができる。)

2 交差点では必ず、**一時停止**をして**信号を確認**する。

3 暗くなったら、**ライト**をつける。



情報モラルを守ろう！～家庭で 学校で 社会で～

スマートフォンやパソコンを活用することにより、通話やメールなどの通信技能のほか、地図やカメラ、ゲームなど様々な機能を使うことができます。しかし、悪用することで、以下のようないじめや事件、犯罪につながる危険性もあります。

- ・ SNS に友達の個人情報あげた。翌日消去したが、すでに拡散されていた。友達の家にいたずら電話が頻繁にくるようになった。
- ・ オンラインゲームで知り合った相手が、小学生と名乗っていた。会ってみたら大人だったのですぐに帰った。住所などの個人情報を教えていたため、その後もしつこく付きまとわれた。
- ・ SNS に近所の公園で友達と撮った写真をあげた。公園の表示から場所をつきとめられ、友達がストーカー被害に遭ってしまった。



上記のような危険なことにならないように、**SNS 上に自分や友達の個人情報**をのせることは絶対にしてはいけないことを、子どもたちに繰り返し話していきましょう。

近年、SNS 上には子どもたちに見せたくない有害な情報も溢れています。**フィルタリングなどの機能を積極的に利用**することも、ネットトラブルの未然防止になります。